
我实验室召开2013年度工作研讨会

         2013年2月22日，新学期伊始，我实验室召开了2013年
度工作研讨会。全体在哈老师参加了此次会议。

  

   
在本次会议上，实验室各位老师结合自身和实验
室的情况着重阐述了本年度工作计划以及对未来

3-5
年发展的展望，从以往工作的不足中总结经验，
寻求解决方法，制定长远发展目标。多位老师强
调要跟踪落实每一步计划，依托核心技术实现特
色技术，多方努力取得标志性成果。李生老师还
对机器翻译研究方向的现状与形式进行了分析，
探讨采用新的研究方法实现有关突破。在研讨中
，各位老师针对实验室发展与管理、项目申请、
论文发表、人才培养等方面进行了充分讨论，重
点关注如何解决目前存在的问题以及新项目申请
的可行性。
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